

Belegschaften brauchen eine klare und kräftige Stimme, um ihre Ansprüche deutlich zu machen. Deshalb ist es wichtig, dass es Betriebsräte und die IG Metall gibt, die dafür sorgen, dass gemeinsame Ziele formuliert und verfolgt werden. Weil wir gemeinsam stärker sind und viel erfolgreicher als Einzelne. Solidarität ist die Stärke der Arbeitnehmer. Davor haben Arbeitgeber Angst. Das war so in der Vergangenheit und das wird sich auch in Zukunft nicht ändern.

Ich wünsche der IG Metall für die Zukunft, dass sie die Interessen und Visionen der Basis stets in den Mittelpunkt ihres Handelns stellt und darüber hinaus dies auch erfolgreich an alle Mitglieder kommuniziert. Die Nähe zur Basis und der ständige Meinungsaustausch innerhalb der Organisation sind der Schlüssel für eine erfolgreiche Zukunft.



Dieter Hügler

*Betriebsrat und Vorsitzender
Europäischer Betriebsrat
Amcor Flexibles, Teningen*